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A N F R A G E 
 
 
der Abgeordneten Dr. Elisabeth Hlavac, 
Genossinnen und Genossen 
an die Bundesministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten 
betreffend die Ernennung von Frauen zu Direktorinnen in öffentlichen Mittleren und Höheren 
Schulen 
 
 
 
Die Bundesregierung hat die Förderung von Frauen im Bundesdienst zu ihrem Ziel erklärt. 
Insbesondere sollte der Anteil von Frauen in führenden Positionen erhöht werden. Die Statistik der 
vergangenen Jahre belegt aber, daß nur wenige Leitungspositionen an Höheren und Mittleren 
Schulen von Frauen besetzt worden sind. 
 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesministerin für Unterricht und 
kulturelle Angelegenheiten nachstehende 
 
 

A n f r a g e : 
 
1. Wie viele Direktorenstellen wurden seit 1.1.1997 an den öffentlichen Höheren und Mittleren 
    Schulen ausgeschrieben (aufgeschlüsselt nach Schultypus und Bundesland)? 
 
2. Wie viele dieser schulischen Leitungsfunktionen wurden mit Männern besetzt, wie viele mit 
    Frauen (aufgeschlüsselt nach Schultypus und Bundesland)? 
 
3. Wie oft wurden Frauen von den zuständigen Kollegialorganen des Landesschulrates an die 
    erste Stelle der Vorschlagsliste gereiht, die Ihrem Ministerium zuging? 
    Wie viele dieser Bewerberinnen wurden anschließend zu Direktorinnen ernannt? 
 
4. Wie viele dieser Vorschlagslisten enthielten keine weiblichen Kandidatinnen? 
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